

Anmeldung zum Männertag Samstag, 08. Juni 2024

Männertag Gunzenhausen

08. Juni 2024

Name: _____

Vorname: _____

Telefon/Mobil: _____

Email: _____

Verpflegungswunsch: Normalkost Vegetarisch

Ort, Datum: _____

Unterschrift: _____

Mit Ihrer Unterschrift erklären Sie sich damit einverstanden, dass Ihre Daten im Rahmen der Organisation für den Männertag 2024 gespeichert und zur Kontaktaufnahme verwendet werden.

Bitte erlauben Sie uns, Sie weiterhin zu informieren! Sie können Ihre Zustimmung jederzeit formlos widerrufen.

- Ja, ich möchte auch in Zukunft über Veranstaltungen des Geistlichen Zentrums der Stiftung Hensoltshöhe informiert werden.

Eine Anmeldung ist zwingend erforderlich!
Anmeldeschluss: 24. Mai 2024

Anmeldung bei:
Geistliches Zentrum der Stiftung Hensoltshöhe
Pfr. Thomas Jeromin
Hensoltstr. 58
91710 Gunzenhausen
Email: thomas.jeromin@hensoltshoehe.de

Veranstalter:

Geistliches Zentrum der Stiftung Hensoltshöhe
Hensoltstr. 58
91710 Gunzenhausen

In Zusammenarbeit mit dem Hensoltshöher Gemeinschaftsverband und dem Dekanat Gunzenhausen.

Wo
Himmel
und Leben
sich berühren.

„Christenverfolgung
geht uns alle an“

Mit Prof. Dr. Volker Kauder



Referent

Prof. Dr. Volker Kauder, der frühere Vorsitzende der CDU/CSU-Bundestagsfraktion und heutige Professor für Religionsfreiheit und politische Ethik an der Freien Theologischen Hochschule Gießen (FTH), setzt sich in seinen Vorträgen mit einer der weltweit größten religiösen Menschenrechtsverletzung, der Christenverfolgung, auseinander.

Nach Ermittlungen des internationalen Hilfswerks für verfolgte Christen „Open Doors“ werden mehr als 300 Mio. Menschen wegen ihres christlichen Glaubens verfolgt oder in ihrem Leben beeinträchtigt.

Kauder hat sich in den Jahren als Vorsitzender der CDU/CSU Fraktion und auch danach wie kein anderer Politiker für die religiös Verfolgten und Benachteiligten eingesetzt. So ist es Volker Kauders Engagement u.a. zu verdanken, dass das Thema Christenverfolgung / Religionsfreiheit mehrfach im Bundestag behandelt wurde und dass führende deutsche Medien sich des Themas Religionsfreiheit angenommen haben. In den Koalitionsverhandlungen im Jahr 2017/2018 setzte sich Kauder dafür ein, dass die Bundesregierung erstmals einen eigenen Bundesbeauftragten für die weltweite Religionsfreiheit berief.

Kauder zählt national wie international zu den profiliertesten Fachleuten zu den Themen Religionsfreiheit und Christenverfolgung. Nach seinem Ausscheiden aus der aktiven Politik berief ihn im September 2022 die Freie Theologische Hochschule Gießen zum Professor für Religionsfreiheit und politische Ethik.

Die FTH gehört zu den größten Theologischen Hochschulen im deutschsprachigen Europa.



Prof. Dr. Volker Kauder

Programm

10:00 Uhr: Ankommen

10:30 Uhr: Vormittagsveranstaltung im Bethelsaal mit Volker Kauder: *Es kommt auf uns an*

12:00 Uhr: Mittagessen

13:00 Uhr: Workshops

13:00 Uhr: 1. Seminareinheit

14:00 Uhr: 2. Seminareinheit

15:00 Uhr: Nachmittagsveranstaltung im Bethelsaal mit Volker Kauder: *Einsatz für verfolgte Christen - damit Hoffnung wächst*

Seminare und Workshops

Von 13:00 - 14:50 Uhr werden verschiedene Seminare und Workshops angeboten.

Ab 10 Uhr liegen Listen dafür aus, in die Sie sich eintragen können.

Ab dem 16. Mai 2024 können Sie sich auf der Homepage des Geistlichen Zentrums über die Seminare und Workshops informieren.

Anmeldung

Wir bitten um Anmeldung auf unserer Website bis zum 25. Mai 2024.



Alternativ diesen Abschnitt abtrennen und ausgefüllt mit der Post oder per Mail zuschicken.